

Bezirksvertretung Mitte Sitzung am 24.11.2022

Das Amt für Verkehr teilt zur Anfrage "Weihnachtsbeleuchtung in Mitte" mit der Drucksachennummer 5143/2020-2025 mit:

Text der Anfrage:

Mit welchen Kosteneinsparungen kalkuliert man konkret durch die beschlossenen Energiesparmaßnahmen?

1. Zusatzfrage:

Wie viel Prozent des geschätzten Gesamtstromverbrauchs in Mitte wird hierdurch eingespart?

2. Zusatzfrage:

Wenn die Einsparpotenziale derart vernachlässigbar sind, wie obig durch den Veranstalter dargelegt, handelt es sich bei den Maßnahmen dann um tatsächliche Energiesparmaßnahmen oder geht es hierbei um politische Symbolik?

Antwort des Amtes für Verkehr:

Die Weihnachtsbeleuchtung in der Altstadt gehört der Kaufmannschaft Altstadt und wird in ihrem Auftrag von einer privaten Firma aufgebaut und abgenommen. Die Weihnachtsbeleuchtung in der Neustadt sowie die Weihnachtsbäume liegen in der Zuständigkeit von Bielefeld Marketing.

Daher sind nähere Informationen zu den Einsparpotentialen und tatsächlichen Einsparungen dem Amt für Verkehr nicht bekannt.